

MUNDO ROJIBLANCO

Fútbol-5 y fiesta atlética en Patones

Mario González MADRID

El fin de semana pasado tuvo lugar la fase previa del Trofeo Patones de fútbol sala. Entre sábado y domingo, las peñas que concurrieron a la competición, dirimieron sus fuerzas con total deportividad.

Cinco sedes

Hasta cinco sedes acogieron a

los peñistas rojiblanco, que desplegaron sus aptitudes futbolísticas por la Sierra Norte de Madrid.

De veintisiete equipos que comenzaron la competición, muchos han sido los que han tenido que decir adiós. Los ocho equipos supervivientes se deberán jugar la fase final entre el 18 y 19 de junio, en la sede de Patones. Una vez terminado el torneo, los

representantes de los equipos, así como sus acompañantes tendrán como colofón un final de fiesta inusitado.

Paella y buena música

Los de Patones no saben nada, como dice aquel, y para asegurarse el éxito en el final de la fiesta van a servir nada más y nada menos, que 4.000 raciones de paella. Eso, el sábado, porque

el domingo prepararán una fabada milenaria, ya que se deleitarán con 1.500 raciones de buena fabada asturiana.

Además, contarán con actuaciones musicales, entre las que destacará, la de Germán, el 'Mono' Burgos, entre ellas. El exjugador rojiblanco, se ha querido sumar de esta forma, a la fiesta colchonera de la villa de Patones ●

